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□特定对象调研 

□媒体采访 

□新闻发布会 

□现场参观 

□分析师会议 

☑业绩说明会 

□路演活动 

□其他 

 
社会公众 

2024年9月6日 

 上证路演中心 

 
李德志、李海明、龚倩莹、张玉娟 

 

(一) 请问董事长，股票解禁后是否有减持计划？ 

答：尊敬的投资者您好。根据最新的股票减持相关规定，本人尚不满足减持条件，也

暂无减持计划。未来若有减持计划，本人将按照相关规定履行信息披露义务。谢谢！ 

(二) 请问董事长，公司2024年上半年实现扭亏为盈，具体原因是什么？ 

答：尊敬的投资者您好。公司2024年上半年实现扭亏为盈主要是公司通过规模化采购

、物流外包等措施，持续推进降本增效导致。同时，公司通过协商、诉讼等多种措施

加大应收账款的回款力度，持续改善应收账款结构，使得信用减值损失较去年同期有

所减少。谢谢！ 

(三) 请问董事会秘书，2024年混凝土价格怎么样了？ 

答：尊敬的投资者您好。根据重庆市造价信息网数据显示，2024年7月C30规格的商品

混凝土含税指导价为330元/立方米，较6月下降5元/立方米，现阶段处于价格低位。

谢谢！ 

(四) 请问董事长，公司预计2024年下半年是否能继续保持盈利？ 

答：尊敬的投资者您好。公司的经营成果受经济发展、市场竞争、政策导向和企业经

营等多方面因素影响，2024年下半年公司将积极获取商品混凝土订单，并且加强货款

的催收工作，具体经营情况请关注公司定期报告。谢谢！ 

(五) 请问今年9月10日，解除限售股份11,368.00万股，会对公司有什么影响吗？ 

答：尊敬的投资者您好。公司已于2024年9月5日披露了《关于首次公开发行限售股上

市流通的公告》，本次限售股上市流通后，公司股票已全部流通。本次解除限售股份



 

不会对公司正常经营造成影响。谢谢！ 

(六) 请问公司今年上半年营业总收入降幅较大的原因？ 

答：尊敬的投资者您好。公司2024年半年度营业收入下滑主要是市场需求下滑导致。

谢谢！ 

(七) 请问公司剩余募集资金如何使用？ 

答：尊敬的投资者您好。现阶段，公司的募集资金临时补充流动资金，用于公司主营

业务发展，同时，公司也将结合行业发展情况，合理、审慎使用募集资金，请您关注

公司后续相关公告内容。谢谢！ 

(八) 请问公司股票的发行价42.88元如何制定的，与现在价格差距较大的原因是什么

？ 

答：尊敬的投资者您好。公司首次公开发行股票的发行价是按照市场化询价后谨慎确

定的，具体发行情况请关注公司于2021年2月25日披露的《首次公开发行股票发行公

告》的相关内容。 

股价的波动受经济环境、政策、市场因素、投资者心理等多方面因素影响，公司

管理层将会一如既往的全力经营好公司主营业务，使投资者能够从公司的长期稳定发

展中取得合理回报。谢谢！ 

(九) 请问公司是否有采取措施去稳定股价，近期是否会有回购计划？ 

答：尊敬的投资者您好。今年上半年，公司控股股东、实际控制人李德志、张理兰基

于看好公司发展前景，同时履行首次发行股票的相关承诺，增持公司股票145.91万股

。截至目前，公司尚未制定股票回购计划。谢谢！ 
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